

*Auf dieser Seite der Schriftzeit ist heute kein Bibeltext zu lesen. Den Grund dafür finden Sie auf der nebenstehenden Seite.*

Im Juni hat das Presbyterium der Evangelischen Kirchengemeinde Haltern eine Klausurtagung durchgeführt. An einem Abend – nach getaner Arbeit – haben wir ein Spiel gespielt. Die Spielleiterin umschrieb oft in recht blumiger Weise einen Bibeltext. Anschließend konnten ihr Fragen gestellt werden, um herauszufinden, um welchen Bibeltext es sich handelt.

Dieses Spiel hat mir sehr viel Freude bereitet. Und nun starte ich hier mal ein Experiment und lade Sie ein, einen Bibeltext zu erraten. Sie werden mir keine Fragen stellen können. Daher werde ich Ihnen mehrere Hinweise geben:

- Sie nahmen sich vor, nicht zu essen und zu trinken, bis ihr Plan, einen bestimmten Menschen zu töten, umgesetzt war.
- Ein Verwandter des Opfers hörte von dem Plan und verriet ihn.
- Man glaubte ihm und ergriff Gegenmaßnahmen.
- Mitten in der Nacht machten sich siebzig Reiter und zweihundert Schützen auf den Weg.
- Puh, das ist noch mal gut gegangen.

Und nun die Rätselfragen: Um welche biblische Geschichte handelt es sich? Wer sollte getötet werden und wurde gerettet?

Die Lösung auf diese Frage sowie die dazugehörige spannende Geschichte finden Sie hier:

<https://www.bibleserver.com/LUT/Apostelgeschichte23%2C12-35>